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Was ist denn, wenn der Glubb gar nicht das Vereinsgelände verkaufen will sondern ein paar
Freiflächen als Immobilienfläche zur Pacht stelllt?

Mir kam dieser Gedanke gerade, obwohl das Gelände sehr gefragt ist, wäre es nicht sogar
besser es zu behalten, aber Flächen zu vermieten

und bebauen zu lassen?
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